

# LV-Hauptversammlung am 28. April 2024 in Fellbach-Oeffingen

## VORSITZENDER ULRICH HARTMANN ERNEUT IM AMT BESTÄTIGT!

Bei bewölktem Himmel konnten zahlreiche Gäste zur Jahreshauptversammlung begrüßt werden. Neben den Vertretern der benachbarten und befreundete Landesverbände Rainer Barth (LV Geflügel Württemberg-Hohenzollern), Jörg Hess (LV Baden) waren LV-Ehrenvorsitzender und ZDRK-Ehrenpräsidiumsmitglied Manfred Rommel sowie die LV-Ehrenmitglieder Waltraud Lochstampfer, Erich Trumpf und Bruno Waberski zugegen.

## Hohe Ehrungen

Die **LV-Verdienstmedaille** erhielten Friedrich Zink, KV Crailsheim/Bad Mergentheim; Manfred Zeyer, KV Heilbronn; Klaus Läßle und Bruno Brett, KV Ludwigsburg; Kurt Schach und Bernd Dümmel, KV Nürtingen; Alois Fimpel, Paul Braun und Karl Hepp, KV Oberschwaben; Anita Uhl, KV Ostalb Aalen-Heidenheim, sowie Bernd Brendle und Rudolf Weiblen, KV Reutlingen.

Zu **Meistern der Schwäbischen Rassekaninchenzucht** wurden ernannt Karl-Eckhard und Gerhard Acker, KV Balingen/Hohenzollern; Werner Burghardt, KV Freudenstadt; Alfred Knoblauch, KV Geislingen; Volker Schwarz, KV Ludwigsburg; Bernhard Fuchs, KV Ostalb Aalen-Heidenheim; Robert Koch, KV Reutlingen; Wolfgang Teltschik, KV Rottweil-Schwarzwald-Tuttlingen; Walter Barthle und Franz Schleicher, KV Schwäbisch Gmünd, sowie Oskar Göhring und Reinhold Hoffmann, KV Stuttgart. Vorsitzender Ulrich Hartmann freute sich gleichermaßen darüber, einige der Versammlungsteilnehmer mit **LV-Ehrennadeln** auszuzeichnen. Neue Träger der Ehrennadel in Gold sind Rainer Barth, stellv. Vorsitzender des LV der Rassegeflügelzüchter Württemberg-Hollenzollern, und Matthias Schuker, Vorsitzender des KV Reutlingen. Die Ehrennadel in Silber bekamen LV-Jugendleiterin Monya Bieg und Daniel Schlecht, Vorsitzender des KV Calw. Wir gratulieren den Geehrten ganz herzlich und freuen uns über Ihr Engagement im Landesverband und zum Wohle der Kleintierzucht in Baden-Württemberg!

## Verabschiedungen und Wahlen

Nach Ende der Amtszeiten wurden Ute Hartmann (bislang Vorsitzende der Abteilung Vereinigte Spezialclubs), Walter Schock (bislang Vorsitzender KV Schwäbisch Gmünd) und Barbara Scholz (Beauftragte für Versand und Bürodienste) mit einem großen Dank verabschiedet.

Einstimmig im Amt bestätigt und für vier Jahre wiedergewählt wurde unser 1. LV-Vorsitzende Ulrich Hartmann. Ebenso wiedergewählt wurde Hubert Müller als LV-Zuchtberater und Referent für Schulung. In ihren Positionen als Beisitzer der Schieds- und Schlichtungsstelle wurden Herbert Albrecht und Walter Schock bestätigt. Als Mitglied des Erweiterten Vorstandes wurden die Abteilungsleiterin der HuK-Gruppen, Lucia Wild, sowie der neue Abteilungsleiter der Vereinigten Spezialclubs, Stefan Huber, bestätigt.

Allen Gewählten gilt ein herzlicher Glückwunsch und besonderer Dank für Ihre Bereitschaft, sich mit Tatendrang und Verantwortungsübernahme einzusetzen.

## Spannende Abstimmungen

Der Antrag des Erw. Verbandsausschusses zur Vereinheitlichung der Beiträge innerhalb des Landesverbandes wurde mehrheitlich angenommen. Ebenso angenommen wurde der Antrag der

Vorstandschafft, der die künftige Handhabe im Beitragswesen zum Gegenstand hatte.  
Der LV-Vorstand bedankt sich für die rege Teilnahme und freut sich auf die kommende  
Jahreshauptversammlung 2025 in Empfingen!  
Denise Döring und Dirk Wortmann



Jörg Hess, Vorsitzender des Nachbarverbandes Baden, nutzte die Gelegenheit, um die Anwesenden zu der im Juni anstehenden ZDRK-Bundestagung 2024 in Niefern-Öschelbronn einzuladen. Er überbrachte auch die Grüße des badischen Geflügelverbandes.



Rainer Barth, stellv. Vorsitzender des LV der Rassegeflügelzüchter von Württemberg-Hohenzollern, bekräftigte die enge Beziehung der Kleintierzuchtverbände.



Die frisch gebackenen Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht mit Denise Döring, LV-Schriftführerin und Beauftragte für Ehrungen, und dem LV-Vorsitzenden Ulrich Hartmann (l.). Zu den ersten Gratulanten zählte selbstverständlich auch der stellv. LV-Vorsitzende Hubert Müller (2.v.r.).



Die neuen Träger der LV-Verdienstmedaille.



LV-Schriftführerin und Ehrungsbeauftragte Denise Döring, LV-Vorsitzender Ulrich Hartmann (l.) und der stellv. LV-Vorsitzende Hubert Müller (r.) nutzten die Gelegenheit, um einige der Versammlungsteilnehmer höchst persönlich mit ihren LV-Ehrennadeln auszuzeichnen.



Symbolische Abschiedsgeschenke gingen an Ute Hartmann, die erst kürzlich ihr Amt als LV-Abteilungsleiterin für Clubs in jüngere Hände übergeben hatte, und an Walter Schock, der sich aus dem Amt des KV Vorsitzenden verabschiedet und weiterhin als Beisitzer der Schieds- und Schlichtungsstelle zur Verfügung steht.

Fotos: Dirk Wortmann